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Los plenos anodinos al final acostumbran a recuperar viveza en

el turno de las preguntas cruzadas

Preguntas y algunas respuestas al final
del pleno

ROBERTO GIMENEZ

En
el apartado de ruegos y

preguntas del pleno ordi
nario del pasado martes la
o p o s ici o n de CiU y PP

lanzaron. entre otras, esta

baterfa de preguntas: La conce

jal Angeles Olano se lamento
de la Ialta de mantenimiento
del arbolado y 10 ejernplarizo
en las palmeras 'secas' del PIa
de Baix y los olivos abandona
dos de la Pza. Serrat y Bonas

tre. El concejal del area, Josep
Maria Junqueras, demostro
estar al tanto de la situacion:
las palmeras eran propiedad
del Incasol ya que se han colo
cado en el PIa de Baix y, por 10
tanto, el ayuntamiento no ha
recibido la obra. y respecto a

los olivos recordo que se poda
ron en el mes de noviembre.
Complete la respuesta recor

dando que Granollers tiene

plantados en la ciudad 19 mil

arboles, y que se hace 10 que se

puede (Leer recuadro). La se

gunda pregunta de Olano a es

te regidor fue para recriminarle
sobre el mal estado del pavi
mento de muchas calles. A la

concejal le habfa llegado la de
nuncia de una mujer que se

habia accidentado y que decfa

que iba a reclamar daiios y
perjuicios. Junqueras le dijo
que Granollers tiene 15 mil ki
lometros de aceras y recono

ciendo que no todas estan en

buen estado, dijo que 'se hace el
maximo que se puede', y que el

Ayuntamiento aprovecha cual

quier obra en la via publica pa
ra arreglar el pavimento. La

concejal advirtio que los acci
dentes le pueden salir muy ca

ros al erario publico si los acci

dentados en defensa legftima
de sus intereses deciden pleite
ar. Nadie le dijo a Olano que el

Ayuntamiento tiene suscrito
un seguro de accidentes que
cubre este tipo de incidencias y
que, efectivamente, en repeti
das ocasiones ha tenido que
hacer frente a las reclamacio
nes judiciales por esta causa.

La ultima cuestion de Olano
fue la de pedir al alcalde una

copia de la resolucion por la

que se nornbro al secretario

municipal, Josep Maria

Amoros, gerente del Ayunta
miento, la regidora sospecha
de que estos cargos son incom-
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Carme Esplugas Ie recorda 01 alcalde Mayoral que Ie
debia una respuesta sobre si se renovaran 0 no los
contratos de aprendizaje en 10 brigada municipal de
Obras, el alcafde toma nota y Ie dijo que yo Ie conies

taria.

patibles. Acabado el pleno, el
secretario le dijo a la concejal
que los cargos eran compati
bles, pese a que la actual Ley
de la Administracion local solo
reconoce para el secreta rio las
funciones de fedatorio de los
acuerdos municipales y asesor

jefe de los servicios jurfdicos
del Ayuntamiento. Serfa de

juzgado de guardia que el ma
ximo responsable juridlco de
la administracion local come

tiera una incompatibilidad asi.
Por su parte, el concejal Mi

quel Mas (CiU) se lamento de

que no reciban el parte de no

vedades de la Policfa Local,
una documentacion que con

sideran basica para poder ejer
cer la actividad de -oposicion.
El concejal Juanma Segovia
se aterro al informe del Jefe
de la Policia Local, Llufs Co

lomer, que considera que es

tos partes no deben trascender
mas alla del ambito intemo de
la casa. Segovia dijo que habia
consultado con diversos ayun
tamientos similares al de Gra
nollers y en ninguno de ellos
se facilitaba el parte diario de

la Policfa Local, tal y como

siempre se h a b ia hecho en

Granollers.
El tono mas i ro n i co de la

noche vino de la mana de
Carme Esplugas, cuando le

pregunto si habian cambia do
las normas de la Casa (ROM)
ya que se habia tenido que
enterar por la prensa de la lle

gada del nuevo Director de la
Fira de I' Ascensio. del fichaje
de Enric Torne. ex gerente
de Gran Centre Granollers,
como dinamizador comercial y
de la bicefalfa de la gerencia
del Ayuntamiento, por la peti
cion realizada al alcalde por el
secretario Amoros ante la im

posibilidad material de poder
hacer frente a las obligaciones
inherentes a la gerencia. Ma

yoral recoriocio que no habfa
sido prudente la filtracion del
nuevo director de la Fira, En

ric Brufau, pero dijo que so

bre Tome aun no habia firma
do nada y tampoco sobre el
asunto Arnoros. La pe ticion
del secreta rio esta encima de
la mesa. La propuesta del pro
pio Mayoral de que sea Ri
card Ros, el Cap de Urbanis

mo. quien asuma parte de las
actuales funciones gerenciales.
aun no se ha firmado. Conste

en acta que el nombre fue su

gerido por el propio alcalde
cuando el secretario le hizo
saber su interes en descargarse
de tantas responsabilidades.
La ultima, sin ir mas lejos, ser

el secretario del nuevo orga
nismo creado desde Promo

cion Bcoriomica: 'Granollers
Mercat' y que tiene como ob

jeto social fomentar el sector

servicios de la ciudad (Ver Te

legramas).
El alcalde Mayoral recornen

do a Esplugas que continuara

leyendo atentamente la pren
sa. Sabia recomendacion,
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Plazas verdes y plazas duras

E I concejal Jordi Gazquez (CiU) aprovecho la prescripcion de la Comision de Urbanismo de
Barcelona de introducir unos cambios puntuales a la modificacion del Plan General respecto
a Can Comas para volver a criticar al equipo de gobiemo por el futuro previsto para esta
centrica zona de la ciudad. No repetiremos los argumentos que en su dia ya se explicaron

en los dos plenos anteriores en los que este asunto se debatio hasta la extenuacion, En esta oca

sion nos centraremos en el curioso debate sobre 10 que el gobiemo y la oposicion entienden co

mo zona verde. Segiin los planes presentados, la nueva zona tendra 1.500 metros cuadrados de
zona verde. Gazquez. con ganas de 'guerra' pese al resfriado que arrastraba. quiso burlarse del

concepto usado por el gobiemo de calificar 'zona verde' alli donde simplemente se planta un

arbol. Jordi Terrades que le califico de 'agorero: [dicese de quien predice males y desgracias] defen
dio la plantacion de los arboles diciendo que hacen una mejor funcion medioambiental que el
cesped. ya que los arboles a diferencia del cesped. provocan el Ienomeno natural de la fotosin
tesis. Las sonrisas de la sala fueron cortadas de raiz por el alcalde. "Diecinueve mil arboles frente a

treinta mil caches ", recordo Sala; y los socialistas sacaron la incontestable libreta de las estadisti
cas: "Granollers tenia tres hectdreas de zona verde en el ana 0 y ahara tiene 50 hectdreas ", Entendiendo
como afio 0 no el nacimiento de Cristo sino 1979. Entonces, recordo Mayoral, Granollers tenia

n;il arboles plantados y hoy tiene diecinueve mil. En esta contabilidad seguro que tambien es

tan las palmeras muertas del Pia de Baix. Eso sf, por culpa del Incasol,
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